

Le Reverendissime M. Basile Zoldack.

VISITEUR DES GALICIENS AUX MANITOBA ET DANS TOUT LE
NORD-OUEST CANADIEN.

Après avoir exprimé sa joie de revenir au milieu de ses diocésains, après deux longs mois d'absence dans l'Est, Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface a annoncé, dimanche matin, 30 novembre, à la cathédrale, que le Saint Siège avait nommé le Révérendissime B. Zoldack, visiteur des Galiciens au Manitoba et au Nord-Ouest. Afin de sauvegarder les intérêts des Ruthènes dans tout le pays, Mgr l'Archevêque a souhaité, comme métropolitain, la bienvenue au Révérendissime M. B. Zoldack, et il a assuré de son bon vouloir et de son appui aussi bien que de la bonne volonté de ses vénérables suffragants, Mgr Legal, évêque de Saint-Albert, et de Mgr Pascal, Vicaire-Apostolique de la Saskatchewan.

En outre, Nos Seigneurs les évêques et leur métropolitain s'unissent pour souhaiter une cordiale bienvenue aux dignes Pères de Saint Basile, actuellement à Saint-Albert, mais qui se destinent à la desserte des Ruthènes dans tout le Nord-Ouest.

Mgr l'Archevêque a ajouté que s'il accueillait aussi officiellement et publiquement les nobles représentants, dans l'Ouest, du clergé ruthène qui est en parfaite union avec Rome et les évêques ruthènes de Galicie, c'était pour faire comprendre, une bonne fois pour toutes, à tout le pays, que les Ruthènes (60,000) et leurs enfants appartiennent à l'Eglise Catholique et que ce serait peine inutile et comble d'audace de la part des sectes protestantes de vouloir s'en emparer.

Mgr l'Archeveque dans la Province de Quebec.

Sa Grandeur est allée célébrer la Saint Stanislas au noviciat des RR. PP. Jésuites, au Sault-au-Recollet, et elle a été l'objet des attentions les plus délicates. Les Frères Juvénistes et Novices et même les Pères ont fait allusion dans leurs chants de reconnaissance à la présence de Monseigneur.